



4. Oktober 2017

DMyKG gratuliert Ihrem Mitglied Prof. Dr. Andrew Ullmann zur Wahl in den Deutschen Bundestag!

Ganz knapp war es am Ende und so dauerte es bis in die frühen Morgenstunden des Montags nach der Wahl, bis feststand: Prof. Dr. med. Andrew Ullmann wird Mitglied des Bundestags. Seit 2005 ist Andrew Ullmann Mitglied in der DMyKG und hat mit seinen Arbeiten zu Therapie und Prophylaxe von invasiven Pilzinfektionen, sowie in der Ausarbeitung von Leitlinien maßgebliche Beiträge geleistet. Die Professur für Klinische Mykologie am Universitätsklinikum Würzburg, die Andrew Ullmann seit 2012 innehat, wurde initial von der DMyKG in Kooperation mit Astellas Pharma GmbH ins Leben gerufen. Wir gratulieren Andrew Ullmann ganz herzlich zu seiner Wahl und wünschen ihm viel Erfolg bei seiner Arbeit im Bundestag!

Der Vorstand der DMyKG e.V.